



Boletín Educación al Día



Vol. 10

Carta de la Editora:

¡Lo logramos!



En esta edición de "Educación al día" te compartimos cómo los programas federales ayudaron a que se pudieran alcanzar las metas para este año escolar y cuáles ayudas esperamos tener disponibles para los próximos años. Esperamos que disfrutes de esta edición y te invitamos a que accedas a nuestra página oficial en www.colegiomita.org y nos sigas en Facebook, Twitter e Instagram para que te sientas parte de la historia que juntos vivimos durante este año escolar.

*Evelyn Figueroa Valentin
Oficial de Propuestas Federales*

Programas federales en nuestro colegio

Los programas federales de los cuales el Colegio participa actualmente, surgen como secciones en la Ley ESSA "Every Student Succeeds Act". Esta ley, enmendó la ley ESEA y derogó la NCLB (107-110). La nueva enmienda, incluye también algunos programas federales que ofrecen fondos para el área de la educación, ya contemplados en las leyes anteriores.



- **Título I-A: "Mejorando el aprovechamiento académico para estudiantes con rezago".**

Este programa ofrece ayuda educativa adicional a los estudiantes que más la necesitan, a través de un plan de educación suplementaria. El Departamento de Educación designa una compañía para ofrecer los servicios a la Institución. Esta compañía es la encargada de la contratación del personal necesario y de proveer los recursos para ofrecer los servicios. La compañía que actualmente ofrece los servicios es **Realizate**.

Logros del programa

Tutorías

El Programa de Título I ofreció tutorías a 54 estudiantes en las materias de Español (33) e Inglés (21).



El Programa continuará ofreciendo sus servicios en el **Campamento de Verano** en la modalidad en línea.



Talleres a padres y maestros que impactan a estudiantes de Título I



- **Título II-A: "Preparando, formando y reclutando maestros de alta calidad, principales u otros líderes escolares".**

Se realizaron 2 talleres de 6 horas contacto cada uno.



- **Título III-A: "Instrucción del idioma español para aprendices del español e inmigrantes".**

Este programa tiene como propósito ayudar al estudiante con limitaciones lingüísticas en español para que sean proficientes en el idioma y alcancen los estándares académicos que se han establecido para el nivel escolar en que se encuentran. Entre los logros más destacados se encuentra el equipo recibido como computadoras y proyectores para comenzar el próximo año escolar.



- **Título IV-A: "Ayudas al estudiante y subvención de enriquecimiento académico".**

Este programa tiene como propósito lo siguiente: proporcionar a los estudiantes acceso a una educación integral, mejorar las condiciones escolares seguras y saludables para el aprendizaje de los estudiantes.



Este año recibimos la asignación de fondos para complementar el proyecto: **"Yo Amo Ser"**. El cual trabaja con el aspecto emocional de los estudiantes para mejorar su disciplina.

Programas federales especiales

- **Programa RESTART:** "Immediate Aid to Restart Operations"



El Programa RESTART tiene como objetivo proveer fondos a las escuelas para ayudarlas a recuperarse luego de un evento catastrófico. Se logró recibir la aportación económica para el reembolso de utilidades (agua y luz), durante el periodo del huracán y la adquisición de equipos como cámaras de seguridad entre otros.



- **Programa CARES: 18003** "Education Stabilization Relief Fund"



El Programa CARES surge del "Coronavirus Aid, Relief, and Economic Security Act", creada por el gobierno de los EU para atender la emergencia del COVID-19. La Sección 18003 – "Education Stabilization Relief Fund" provee fondos a las escuelas para que estas puedan mantener operaciones y continuar con sus servicios educativos, durante y posterior a la emergencia.

Actividades y logros del programa Cares: 18003:

El colegio solicitó al DE los fondos de la Sección 18003 – "Education Stabilization Relief Fund" de la Ley CARES para mantener operaciones y continuar con los servicios educativos, durante y posterior a la emergencia del COVID-19.

Entre los servicios que se solicitarán, se encuentran: sanitización, orientación, tecnología para educación a distancia, entre otros.



- **FEMA:** "Federal Emergency Management Administration"



FEMA

La Agencia Estatal para el Manejo de Emergencias, (FEMA, por sus siglas en inglés) provee ayuda a instituciones públicas y privadas, incluyendo escuelas sin fines lucro, para la reconstrucción y mitigación de daños ocasionados por eventos catastróficos. Luego del paso del Huracán María, y actualmente, ante la emergencia del COVID-19, el colegio ha solicitado ayudas a FEMA para reconstruir las áreas afectadas, fortalecer las estructuras ante posibles catástrofes y continuar operando en periodos de emergencia.



"Otros programas federales"

Proyecto 'Educational Rate (E-Rate)

E-Rate es un programa del gobierno federal de los Estados Unidos que otorga descuentos a las escuelas y bibliotecas mediante la asignación de fondos federales con el propósito de que estas puedan tener un servicio de Internet de alta calidad.

La otorgación de estos fondos hace posible que la escuela pague cantidades mínimas (hasta un mínimo del 10%) de los gastos correspondientes a los servicios de conexiones internas, Internet, mantenimiento de conexiones internas y telefonía. El porcentaje de descuento se otorga a base del nivel socioeconómico de la población escolar.



Actividades y logros del proyecto E-Rate:

Desde el año 2004 el Colegio ha podido extender estos servicios a todos los salones de clase, gracias a este proyecto. Actualmente, todo el campus cuenta con Internet de alta calidad por medio de cable y "wireless". Bajo la propuesta de E-Rate del año 2019-2020, se aprobó el máximo de las ayudas, otorgándole los siguientes descuentos:

- Acceso a Internet (90%)
- Conexiones internas (85%)
- Mantenimiento de conexiones internas



Semana de Prevención y Formación del Carácter



Semana de prevención y concienciación sobre la violencia, el acoso escolar y cibernético, la seguridad en la Internet y el uso de alcohol, tabaco y otras drogas.

Actividades más significativas que se realizaron:

- "Stay Healthy to Succeed" – Este día se llevó a cabo la actividad cumbre de la semana, como inicio a las actividades. Se desarrolló un festival deportivo con distintas actividades lúdicas.



- "Stay Drug Free" – Entrega de cintas a estudiantes y orientaciones a los estudiantes sobre prevención de uso de drogas.
- "STOP Cyberbullying" – Se ofrecieron orientaciones sobre "Cyberbullying" a los estudiantes de 4to a 12mo grado.



- "Surf Safe the Web" – Se ofreció una orientación sobre los derechos de autor a los estudiantes de secundaria y se realizó el concurso de videos "CyberChallenge".



Educación en línea



Felicitamos a todos nuestros estudiantes, padres y maestros por haber culminado con éxito este retante año escolar. En especial a los Seniors 2019-2020.



#AsíLoHagoYo

¡HERRAMIENTAS DIGITALES PARA IMPARTIR CLASES A DISTANCIA!



¡LOS MAESTROS DEL COLEGIO CONGREGACIÓN MITA IMPARTEN SUS CLASES A DISTANCIA UTILIZANDO ESTAS HERRAMIENTAS DURANTE LA CUARENTENA POR EL COVID-19

#ReimagineEducation



Accede a nuestro portal en www.colegiomita.org y
síguenos en nuestras redes sociales



COLEGIO CONGREGACIÓN MITA

"Instruye al niño en su carrera: Aún cuando fuere viejo no se apartará de ella".

Proverbios 22:6

• **Valores** • **Excelencia** • **Seguridad** • **Innovación**

DESDE PK 3 años HASTA 12mo GRADO

Programa de Educación Comercial e integración de la tecnología al currículo

Tels. 787-759-8365 / 787-758-7041 / Fax: 787-759-9356

E-mail: colcongmita@colegiomita.org

Visita nuestra página: colegiomita.org o síguenos en

